



Lire et faire lire à voix haute

Lire à voix haute ce n'est pas aussi simple qu'il n'y parait. C'est pour cette raison que la Ligue de l'Enseignement des Bouchesdu-Rhône a choisi ce thème pour l'une de ses formations à destination des bénévoles de Lire et faire Lire.

Anna Ballesio a un bagage théâtral conséquent et n'en n'est pas à sa première formation. Durant la matinée elle a proposé des ateliers pour apprendre à poser sa voix et à gérer sa respiration. Les ateliers de l'après-midi ont porté sur le rapport corporel au livre et sur la manière de se servir du livre en tant que support de la lecture.







agenda

[10/03] Forum « En quoi et comment les associations s'emparent des questions de société et œuvrent à l'Intérêt Général ? »
9h30 > 17h30 - Hôtel de région, pl. Jules Guesde - Marseille / entrée libre - sur

[10/03] Anniversaire du Service Civique 15h30 > 20h, CRIJ Provence Alpes 96 La Canebière - Marseille

[11/03] Ciné-Débat : projection du film

[13>16/03] La grande semaine de la

[25/03] Le Printemps de la Marie



La caravane antimafia reçue à Bruxelles

La caravane antimafia a fait une dernière escale à Bruxelles le 17 février dernier au comité économique et social européen. Après les tragiques attentats survenus dans l'Union européenne, en particulier à Paris et à Bruxelles, les médias du monde entier ont focalisé leur attention sur quelques lieux particuliers, au risque d'en stigmatiser les populations, notamment les jeunes.

La Caravane européenne de la légalité met l'accent sur les questions liées à la démocratie, à la participation et à la résistance contre toute forme de manipulation. Le documentaire « Le point Zero », réalisé par Mauro Maugeri à Marseille, au sein du centre de formation de la Ligue de l'enseignement des Bouchesdu-Rhône, a été diffusé. Un débat s'en est suivi avec les jeunes qui étaient présents lors de cette rencontre. L'après-midi, des pistes de travail concrètes ont été évoquées pour favoriser l'échange entre les jeunes citoyens européens.





Stage BAFA à Saint Vincent les Forts

Le stage s'est bien déroulé pour la vingtaine de jeunes participants. Félicitations à ceux qui ont réussi la formation et courage à ceux qui doivent poursuivre leur progression!







Jouons en famille

L'accueil "Jouons en famille" au sein des Centres de Loisirs Antide Boyer pouce et club est organisé en partenariat avec le service parentalité de la ville d'Aubagne.

Les enfants ont pu s'exercer à divers jeux coopératifs et jeux en bois. Ils ont également eu la possibilité de jouer avec leurs parents Cet accueil est organisé une fois par trimestre.











Bouge contre les discriminations!

Filles comme garçons, petits ou grands, en situation de handicap ou non ... nous étions réunis à Vitrolles le 4 février pour lutter contre les discriminations dans le sport. Cette journée, organisée en partenariat avec la Préfecture des Bouches-du-Rhône et la mairie de Vitrolles, a réuni plus d'une centaine d'enfants qui ont découvert et ont fait découvrir à leurs camarades divers sports.

La caravane citoyenne était présente avec de la documentation, des quizz, des bibliographies pour apprendre la citoyenneté de manière ludique! Nous avons également présenté le concours photos Discrimin'action.

L'association Les petits débrouillards a sensibilisé les enfants aux discriminations avec son exposition interactive «Etre humain vivre ensemble».







En coulisses avec...

Ma ville est Citoyenne : découvrir Marseille !

Notre rendez-vous saisonnier de ma Ville est Citoyenne est enfin arrivé! Dans cette session de février, les collégiens sont partis à la découverte de leur ville et de ses institutions.

Une quarantaine de jeunes, issus des collèges de Marseille et des centres sociaux gérés par la ligue, ont visité la mairie et le cabinet du maire lors de leur premier jour. Ils ont découvert le décor dans lequel les décisions concernant la cité phocéenne sont prises y compris le rôle des élus envers cette dernière. Mme Casanova, adjointe au maire en charge de l'éducation, était présente pour accueillir les jeunes, lors de la visite et pour répondre à leurs questions.

« Les soins seraient accessibles pour tout le monde ! » s'écrient les jeunes lors de la création de leur démocratie. Divisé en plusieurs groupes, ils en ont découvert les fondements, défini leurs priorités et réfléchi aux moyens de les mettre en place.

Dans la matinée du mercredi, le groupe avait rendez-vous avec une architecte qui leur a fait découvrir les enjeux du projet Euroméditerranée, quels en étaient les partenaires et à quoi ressemblerait Marseille dans le futur. L'après-midi fut dédiée à l'histoire et à la culture de Marseille par un PowerPoint animé, un quizz et des devinettes sur des mots marseillais.

« L'architecte William Alsop a remporté le concours face à son maitre » explique la chargée de communication du conseil départemental. Les jeunes ont eu l'opportunité de visiter le fameux Bateau bleu. Ils ont découvert la salle du conseil où toutes les décisions concernant le territoire sont débattues. Confortablement assis dans les sièges des élus, les collégiens ont pu s'imaginer aux commandes du navire.

L'après-midi de clôture de Ma Ville est Citoyenne s'est déroulée lors de la cérémonie d'accueil dans la citoyenneté française en compagnie de M. Rousset, Préfet pour l'égalité des chances, et des nouveaux citoyens français.

zoom sur

La visite de l'Hôtel de ville

Dans le cadre du projet *Ma ville est citoyenne*, porté par la Ligue de l'enseignement des Bouches-du-Rhône, une trentaine de jeunes ont eu le privilège de découvrir l'hôtel de ville ainsi que l'hémicycle dans lequel se réunissent la centaine de conseillers municipaux de la ville de Marseille.

Les jeunes sont accueillis chaleureusement par Madame Casanova, Adjointe au Maire en charge de l'éducation. La visite commence aux pieds de l'imposant escalier. « Certaines personnes entrent dans l'Hôtel de ville et demandent une chambre. Ils pensent qu'il s'agit d'un vrai hôtel », plaisante Alain Caraplis, responsable du protocole.

Dans la saile des pas perdus, la frise portant les noms des différents maires de Marseille intrigue les jeunes. « Il n'y a presque plus de place, comment va-t-on faire pour les prochains maires ? »; « C'est quoi, le rôle d'un maire ? » demandent-ils avec un intérêt non feint. Alain Caraplis répond avec précision à chacune de leurs questions. Ainsi, nous apprenons que pour distinguer un élu local d'un élu national, il faut observer l'écharpe tricolore : si le bleu flirte avec le cou de l'élu, c'est qu'il s'agit d'un élu local, si c'est le rouge, nous avons affaire à un élu national. La découverte de l'hémicycle, qui clôt la visite, émerveille les jeunes. Enfouie dans la pente du terrain, la salle des délibérations du conseil municipal impressionne par sa grandeur et son architecture. Madame Casanova, adjointe au Maire en charge de l'éducation apporte des précisions tout au long du parcours et répond avec enthousiasme et intérêt aux interrogations des collégiens sur sa fonction et ses missions.

Découvrez le déroulement de la cérémonie avec les jeunes qui y ont assisté.







